

HARI

Claus vertreibt Papageien-Premiumfutter

Die Claus GmbH vertreibt seit September 2019 exklusiv in Deutschland das HARI Premium-Papageienfutter des renommierten kanadischen Herstellers Hagen.

Für Papageienliebhaber und Züchter weltweit ist HARI längst ein Begriff. Nun hat der Futtermittelhersteller Claus GmbH den alleinigen Deutschlandvertrieb des Premiumfutters übernommen. HARI steht für Hagen Avicultural Research Institute und ist ein international anerkanntes Forschungsinstitut mit Sitz in Montreal unter der Leitung des Papageienexperten Mark Hagen M.Ag.

HARI will mehr sein als ein reines Futter, weshalb sich die Marke auch für Wohlbefinden und Fürsorge der Vögel einsetzt: So unternimmt HARI weitreichende Studien zu Zucht und Brutverhalten von Papageien, ihrer optimalen Fütterung und Gesundheitsvorsorge, betont Claus. Spezielles Augenmerk liege auf der artgerechten Versorgung der Tiere in menschlicher Obhut. Hierzu bietet HARI ein eigens auf dem neuesten Stand ernährungswissenschaftlicher Erkenntnisse entwickeltes Sortiment an: Das Tropican-Sortiment beinhaltet ein speziell entwickeltes Alleinfutter für Papageien. Seit über 30 Jahren füttert HARI mit Tropican zahlreiche Papageiengenerationen. Weltweit gilt es als eines der best erforschten und getesteten Alleinfuttermittel. Die Extrudate sind in Größe und Zusammensetzung sorgfältig abgestimmt auf die Ernährungsbedürfnisse der Vögel in ihren verschiedenen Lebensphasen. Unabhängige Untersuchungen haben laut Anbieter ergeben, dass Tropican über eine höhere Nährstoffdichte verfüge und besser verdaulich sei als andere Futter, was sich u.a.

Auf Jubiläums-Kurs

115 Jahre!
Spezialist für Tierfutter
ZUM JUBILÄUM

Die Claus GmbH feiert derzeit ihr 115-jähriges Firmenjubiläum. Thomas Mayer ist Firmenchef des Familienunternehmens in 4. Generation, das insbesondere als Spezialist für hochwertiges und artgerechtes Insekten- und Weichfutter für Zier- und Wildvögel weit über die Grenzen Deutschlands hinaus bekannt wurde. Heute kann Claus im Markenverbund mit Aleckwa und Mazuri Zoo Foods sowie neuerdings auch als deutscher Exklusiv-Vertreter von HARI-Papageienfutter fast jeder ausgefallenen und empfindlichen Tierart genau auf ihre Bedürfnisse abgestimmtes Futter anbieten. Hier arbeitet Claus eng mit Forschungsinstituten, Tierärzten/Biologen und Tierhilfestationen zusammen und unterstützt vielfältige Artenschutzprojekte. Manche Futter werden in Handarbeit in Kleinmengen hergestellt, weil viele Arten, die es benötigen, vom Aussterben bedroht sind oder sich nur in geringer Zahl in menschlicher Obhut befinden. Claus bekommt Anfragen aus aller Welt für spezielle exotische Futter, ist aber auch stark engagiert in der Entwicklung von artgerechtem Ganzjahresfutter für die Fütterung von Wildvögeln, Igeln und Eichhörnchen.



Außerdem ist die Firma Claus seit 70 Jahren Mitglied im Zentralverband Zoologischer Fachbetriebe, ZZF. Thomas Mayer dazu: „Wir halten es für wichtig, dass ein starker Verband die Interessen der Heimtierbranche nach innen und nach außen vertritt. Als Hersteller artgerechter Tiernahrung schätzen wir den Austausch mit dem Handel, insbesondere über aktuelle Themen wie Natur- und Artenschutz.“

Thomas Mayer ist Firmenchef der Claus GmbH, ein Familienunternehmen in vierter Generation.